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Minuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia

y por mandato del Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme a la

presidenta de la Honorable Cámara de Senadores de la Nación, doctora Cristina

Fernández de Kirchner, en relación al Asunto N.° 375/2021 del registro de esta

Institución, referente a la solicitud presentada por la Cámara de Turismo de Tierra

del Fuego, la Asociación de Hoteles de Turismo de Tierra del Fuego, la Cámara de

Comercio de Ushuaia, la Cámara Hotelera y Gastronómica de Tierra del Fuego y la

Asociación de Agencias Fueguinas de Viajes y Turismo.

El sector manifiesta que se viene desarrollando la actividad turística, en sus

diferentes establecimientos, bajó estricto protocolo de seguridad sanitaria que

demuestra una total eficacia, dado el bajísimo índice de contagio. Por esta razón

proponen implementar un sistema de vacaciones de invierno escalonado, a efectos
de reactivar el turismo en Tierra del Fuego.

Por lo expuesto precedentemente le remito a usted copia del asunto

mencionado, solicitando la intervención correspondiente.

Sin otro particular, la saludo atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 	 2 1 - /2021.-
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 16/06/2021.-
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Presidente
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Por medio de la presente tenemos el agrado de dirigirnos a usted ante la situación
extremadamente preocupante que vive la industria del turismo, principalmente la
incertidumbre imperante respecto de la reactivación y por sobre todo la previsibllidad
teniendo en cuenta la confianza perdida por los turistas a la hora de viajar, ocasionadas y
magnificadas por las medidas intempestivas que complican una posible reactivación sostenible
de una actividad que genera más de 1.200.000 trabajadores. El turismo significaba más del
10% de PI31 mundial.

El turismo es uná' activIdad que se desarrolla con marcada anticipación y por tanto necesita
prevlsibilidad y confianza para trabajar. Solo debe imaginarse si usted, en un escenario de
tantos cambios de último momento, viajaría.

Las medidas que se toman intempestivamente perjudican enormemente la planificación de
estos servicios y también ocasionan una pérdida económica debida a las inversiones en capital
de trabajo que se realizan en función de las reservas, y que luego por la cancelación de esas
reservas, no se recuperan; agregando otra pérdida a la ya insostenible situación. Situaciones
como las recientes, donde se anuncian restricciones inmediatas y luego más restricciones en el
regreso a los hogares, solo contribuyen a crear más incertidumbre y la consecuente
cancelación de las pocas reservas recibidas.

El turismo conformado por todos sus actores, hotelería, gastronomía, agencias de viajes,
prestadores de diferentes tipos de excursiones, comercios etc, se desarrollan bajo estrictos
protocolos de seguridad sanitaria, que han demostrado total eficacia teniendo en cuenta los
bajísimos índices de contagios dentro de sus instalaciones.

En ese contexto sugerimos la implementación de un sistema de vacaciones de invierno
escalonadas, a desarrollarse en el mes de julio y eventualmente abarcando una parte de
agosto, de manera de no perder otra temporada invernal más; principal fuente de
sostenimiento de los destinos de esquí, pero también de muchos otros destinos turísticos del
pals. El escalonamiento debe programarse de acuerdo a la necesidad de cada destino, por
ritmo de vacunación de cada provincia, por calendario escolar vigente, etc, o bien en función
de lo que se considere más adecuado. Tras 14 meses de restricciones Ushuaia no puede
sostener otra temporada sin posibilidad de trabajar, dos Inviernos sin turistas. El objetivo debe
ser asegurar las vacaciones de invierno y no un nuevo encierro.

Debemos recordar el inicio de este flagelo y la fobia por la llegada de tos turistas. Hoy
podemos ver los resultados de este trabajo en conjunto en Tierra del Fuego, valorizando la
tarea de los equipos de salud y destacando la Importancia del trabajo público-privado que se
ha llevado adelante de cara a la pandemia, obteniendo los resultados que hoy se visibilizan en
nuestra provincia y que marcan un descenso en casos y de camas ocupadas y aumento en la
población vacunada, lo cual nos da la certeza de poder realizar las actividades sin
IntorivefiWi ites él inVIerno, por supuesto Lon los mismos cui atfcTS -que venimos teniendo.
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Se reallzó una puesta en marcha de la actividad en los meses de verano, y a pesar de no tener
una campaña de vacunación avanzada, la actividad no ocasionó crecimiento de casos,
generando confianza nuevamente en los turistas a la hora de decidir viajar. Ushuaia una vez
más se mostró entre los primeros destinos más buscados, ahora necesitamos previsibilidad
para concretar la Ilegada de turistas en invierno, lo que nos dará lugar para diagramar y
promocionar la temporada de verano con más turistas, inclusive extranjeros. Debemos tener
un escenarlo previsible y sostenido acompafiado por los vuelos necesarios para este contexto
proyectado.

Confiado en que entiende y comparte la preocupación del sector, y desea como todos la
reactivación de la actividad turística, lo salud a mos cordialmente.

Sr Gobernador

Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e islas del Atlántico Sur
Prof. Gustavo IvIelella

Sr Presidente
Instituto Fueguino de Turismo
Dante Querciali

Sr Intendente
Municipalidad de Ushuaia
Walter Vuotto

Secretario de Turismo Municipal
David Ferreyra

Presidenta

Legislatura de Tlerra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur
Mónica Urquiza
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